



pfoschdeschuss

Große Aktion des FV Grünwinkel aus Karlsruhe für die Sammlung „Trikots für Afrika“

Nach den diversen Pressepublikationen und insbesondere den Berichten im „Pfoschdeschuss“ entschloss man sich beim FV Grünwinkel, einem Verein aus einem Karlsruher Stadtteil, der in der Kreisklasse A 1 spielt, die Aktion des Sportverein Waldrennach ebenfalls zu unterstützen.



Wie viele andere Vereine hatte man beim FV Grünwinkel die Corona-Zeit genutzt, um die Kabinen und Gerätecontainer aufzuräumen und den Räumlichkeiten neuen Glanz zu verleihen.

Beim Ausräumen dachte man an die Aktion des Sportverein Waldrennach und trug sich nun in die weiter anwachsende Spenderliste der unterstützenden Vereine ein.

Mit der Spende des FV Grünwinkel, insgesamt dem 24. Verein, der neben Privatpersonen und Unternehmen Unterstützung leistete, durfte sich der SVW nun über die stolze Anzahl von 80 Sätzen Trikots und über eine große Anzahl weiterer Sportkleidung wie Bälle, Torwarthandschuhe und seit dem Aufruf vermehrt Fußballschuhe freuen. Zwischenzeitlich trafen beim Sportverein Waldrennach über Spenden **über 100 Paar Fußballschuhe** ein, die in der Folge in Afrika verteilt werden.



Jugendleiter Andreas Aster vom FV Grünwinkel übergab die Spenden an den Vorsitzenden des Sportverein Waldrennach

Schon Ende 2020 hatte man dem Sportverein Waldrennach einen damals nicht benötigten Satz „Aufstiegstrikot“ gespendet



Hilfsbereite Vereine können sich weiterhin melden bei Rolf Geckle, Tel. 0174/1463368.

Wir verweisen auch auf unser ständig aktualisierte Homepage <https://www.sv-waldrennach.de/>

